

# 住空間にアートを

カイトックリビング

あすからプレ展示会

アパレル総合卸のカ  
イタック(岡山市北  
区昭和町)が運営す  
る家具店「カイトック  
リビング アメニカ」  
(同問屋町)は、絵画

を中心としたアート作  
品の販売を始める。10  
日からプレ展示会を開  
く。

画廊や個展で買い求  
めるのが一般的なア

ト作品をインテリア用  
として手軽に購入して  
もらうのが狙い。油彩  
や水彩画、オブジェな  
ど1万〜10万円程度を  
中心に扱う。作品にマ  
ッチした家具との組み  
合わせも提案する。

プレ展示会は19日ま  
で(15日除く)で、東  
京在住の作家ら10人の  
計50点を展示販売す

る。本格販売は9月15  
日からで、県内の作家  
も積極的に取り上げ  
る。展示はテーマを設  
け、1カ月をめどに入  
れ替える。

所司浩之店長は「お  
気に入りの作品を飾れ  
ば住空間が華やぐは  
ず」と話している。菟  
り上げの一部は国際医  
療ボランティア・AM  
DAに寄付し、震災の  
復興支援に役立てても  
らう。(重成啓子)



プレ展示会で販売するアート作品(壁の2

枚)。家具との組み合わせも提案する